



# 西春近北保育園からこんにちは

回覧

平成 29 年度  
NO4

地域のみなさんこんにちは。日頃から保育園の子ども達のことを温かく見守っていただき、ありがとうございます。新年が明けて2カ月余り経ちました。一年間のまとめの時期になりました。自然豊かな西春近の地でたくさんの経験をして心身ともに大きく成長した子ども達です。

## 虹の子発表会

12月に行われた『虹の子発表会』では、今までに経験してきたことを劇や合奏にして、発表しました。大勢の観客の前で発表することはとても勇気のいることですが、どのクラスもそれぞれの個性を活かして発表することができました。子ども達の成長を感じられたひと時でした。



年少さんはかわいらしく！！

年長は一年間の活動を劇にしました。最後の発表会、りっぱにできました。

## ゆきあそび

今年の冬は雪がたくさん降って、子ども達は大喜びです。ゆきだるまや鎌倉を作ったり、ソリすべりをして楽しんでいきます。



年中さんは、みんな大好きピーマンマン！



かまくら  
つくったぞ～！



ゆきって  
きもちいいね！



## ～地域の皆さんと～

### おでんパーティ

8月に年長が蒔いた大根が大きく育ち、たくさんの大根が収穫できました。

11月に『保育園地域運営委員会』の皆さんに来ていただき、おでんパーティをしました。

保育園では、地域の皆様に来ていただいて様々な行交流をしています。



だいこん  
たくさんで  
きたよ!



年中さんが大根の皮引き、年長さんが大根を切りました。  
年少さんは手綱コンニャクを作りました。



会食までの時間は、子ども達と一緒に遊んでもらいました。  
リズム室で会食。自分達で作ったおでんは、とってもおいしかったです。

保育園では4月から保育園に入るお友だちを招いて『ふれあい保育』をしています。一緒に遊んだり、一緒にお昼を食べたりして園の生活を経験してもらって、4月からスムーズに入園できるお手伝いをしています。小さい子どもと接することも子ども達の良い経験となっています。



### ～一年間ありがとうございました～

この一年間を振り返ってみますと、高齢者のみなさんや保育園地域運営委員会、JA 壮青年部の皆さんを始め、たくさんの皆様との関わりの中から子ども達が心身ともに大きく成長してきました。『地域を愛する子ども』を目指して、力強く成長していく子ども達を保育園、保護者とともに見守っていただきたいと思います。今後ともご指導ご協力をよろしくお願い致します。

## もうすぐ一年生・・・



西春近北保育園 ☎72-3263